

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, annonce la nomination de monsieur Arthur Frederick Broadbridge au poste de Haut Commissaire du Canada auprès de la République de la Zambie. Monsieur Broadbridge sera le premier haut commissaire résident en Zambie.

Les relations diplomatiques du Canada avec la Zambie datent de 1966 alors que l'Ambassadeur au Congo (devenu le Zaïre) fut accrédité auprès du gouvernement zambien. Cette accréditation fut transférée au Haut Commissaire en Tanzanie en 1968. En 1971, un bureau de l'ACDI fut établi à Lusaka et la décision du gouvernement canadien d'ouvrir un haut commissariat résident fut prise tout récemment. On s'attend à ce que monsieur Broadbridge arrive en décembre 1972.

Le désir du gouvernement canadien d'ouvrir une mission qui reflétera l'intérêt du gouvernement dans les problèmes de l'Afrique australe fut précisé dans "La politique étrangère au service des Canadiens". Cette nouvelle mission permettra au gouvernement de mieux apprécier les problèmes de la région et aidera en conséquence le gouvernement dans la formulation de ses politiques vis-à-vis l'Afrique australe. Découlant d'ailleurs de la décision du gouvernement de renforcer la coopération canadienne dans la région, ce nouveau poste aura des responsabilités importantes dans le domaine de l'aide au développement.

En même temps, le gouvernement canadien a accordé l'agrément à monsieur P.F.J. Lusaka, représentant permanent de la Zambie auprès des Nations Unies à New York, au poste de Haut Commissaire non-résident.

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures est heureux d'avoir pu profiter de l'occasion d'une visite au Canada d'une mission économique dirigée par